
１１月１２日（火）第４回学校運営協議会 

 

 第４回学校運営協議会が開催されました。 

 １０月に行われた山口県学力状況調査の結果から課題となった問題を委員

の皆さんに解いていただきました。今回のような問題を授業の中でも仕組んで

いく、問題に慣れる、難しい問題に挑戦し、子ども同士で教え合うことをやっ

ていく、読み取る力は色々な教科でも育成していく。など貴重なご意見をいた

だきました。 

また、「持続可能な学校地域連携活動に向けて」について熟議を行いました。

人口減が見込まれる西浦。５年後も１０年後も「地域とともに歩む学校」「学校

を核とした地域づくり」のために今から何をしたら良いのか？という難しい課

題について考えました。様々な立場の考えが出され、学校だけではなく地域全

体で共有していけたら良い意見や考えも出ました。学校地域連携活動が充実し

ている西浦小。さらに学校と地域が一体となり子どもも大人も学ぶ学校となっ

ていくことがこれからのミッションだと思いました。 

 

 


